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UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCISNCIAS

IL/íL/Ü. ^nl oo Horas.Reunião deLista de presença na

I. MEMBROS NATOS

Diretor; Prof.Dr. Amilcar Oscar Herrera

Diretor Associado: Prof.Dr. Iran F.Machado
/

/
Chefe do DMG: Prof.Dr. Asit Choudhuri

Chefe do DPCT: Prof.Dr. Tamas M.K.Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso P.Ferraz

Coord. CPG: Prof. André T.Furtado

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

MS-06 Prof.Dr. Fernando F.M.Almeida'

MS-04 Prof.Dr. Bernardino R.Figueiredo

MS-03 Prof. ítalo B.F.A.Filisetti

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Prof? Mariley S.F.Gouveia

MS-02 Prof? Leda Gitahy

III. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG: Prof. Oscar B.M.Negrao

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTE

Titulares: Gil Francisco Pickay

Mareio Antonio Bertelli

Marco Antonio Cometti
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Telefone: PABX (0192) 39-1301
Telex: (019) 1150

Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil
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UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

Suplentes: Omar Y. Bitar

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS

Maria Cristina P.VegliaTitulares:

V
Tânia Mendes Medeiros

Sâilto Silva

Suplentes: Doraci Inácio

Amauri Cesar Godoy

Maria Regina Rondinelli

VI. CONVIDADOS
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Telex: (019) 1150
Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil

I •



\ .

ATA DA 19f BEUNIAO DA CQNÇREGAÇÃQ PQ ^NSTITÜTQ DE GEOCIÊNCIAS

DATA: 11.11.87

HORÁRIO: 9:30 horas

PRESENTES:

. Profs. Iran F.Machado, Asit Choudhuri, Tamas M.K.Szmrecsanyi, Celso

Pinto Ferraz, André Tosi Furtado, Bernardino R.Figueiredo,

ítalo B.F.A.Filisetti, Hildebrando Herrmann, Leda Gitahy, Os

car B.M.Negrão, Maria Cristina P.Veglia, Dailto Silva, Doraci

Inicio, Ângela Maria Tude de Souza, Carmem Felix Vilhete D'Abreu.

INFORMES:

. Prof. Herrmann pede que se cumpra o horário marcado para as reuniões.

. Prof. Iran lembra aos Chefes de Departamentos que conforme ji havia

sido estabelecido, na ultima reunião da congregação em dezembro será

discutido o Relatorio Anual do Instituto de Geociências. Propoe que se

apronte o relatorio em tempo de ser discutido primeiro no CID.

. Prof. Bernardino traz proposta do DMG para que a ultima reunião seja

aberta a toda a Comunidade do IG.

- Comissão para Promoção por Mérito.

Prof. Iran lê ofício do DARM indicando Prof. Milani como representante;

Prof. Tamas indica Profa. Hebe Vessuri; Prof. Negrão indica Prof. Lobao

— ~ â.

Prof. Asit fara indicaçao na 2. feira.

. Prof. Támas propoe que após instalada, a Comissão seja convocada pela

Diretoria para se reunir e apresentar proposta na reunião da Congrega

ção.

- Eleição de representantes complementares na Congregação.

Serão convocados eleições para o mais breve possível.

- Atividades futuras do Instituto de Geociências.

. Prof. Támas pede ao Prof. Bernardino que faça breve relato sobre carta

enviada aos membros do CID.



. Prof. BernardiivQ explica, que a idéia ao enviar a carta era que as.

sugestões nela contidas iossem paulatinamente discutidas no CID.

Algumas sugestões jã foram resolvidas no CID. A seguir houve varias

considerações sobre a instalaçao de Doutorado e Graduação no IG.

- Projeto Vale

. Prof. Iran coloca que a Vale do Rio Doce esta interessada em obter

colaboraçao do DARM em projetos e que a curto prazo nao hi possibi

lidade disso.

. Prof. Tamas propoe que os entendimentos com a Vale do Rio Doce devem
— V

ser retomados a nível de Instituto e posteriórmente com a Vale do Rio

Doce na Reitoria.

- Comissão do Regimento Interno do Instituto de Geociéncias.

. Prof Iran le carta indicando Prof. Herrmann como representante do

DARM, Prof. Tamas informa que Profa. Leda serã representante do

DPCT e que seja adotado o mesmo procedimento da Comissão de Mérito.

DMG e AEAG indicarão seus representantes posteriormente.

- Proposta de Reunião das PG em Geociéncias do Estado de Sao Paulo.

. Prof. Bernardino relata que participou de reunião na FAPESP sobre

a situaçao dos programas de Geociéncias abrangidos pela mesma. Foi

discutido a questão de nao se duplicar disciplinas, orientadores e

equipamentos e formas de intercâmbio e cooperação entre as três Unive£

sidades paulistas.A UNICAMP jâ autorizou a realização de uma reunião

aqui com a USP e UNESP. Consulta a Congregação sobre a possibilidade

da CPG do IG, fazer contatos com as PG em Geociéncias do Estado de

são Paulo para sediarmos uma reunião em abril de 1988 sobre formas

de cooperação entre os programas de PG.

. Prof. André felicita a idéia e concorda.

- Concurso MS-02

. Foi retirado da pauta por jâ ter sido deliberado no Conselho confor

me informações do Prof. Bernardino.



RESOLUÇÕES;

. Aprovada Ata anterior

. Projeto Vale do Rio Doce

Os Departamentos farão reuniões para saber sobre possibilidade de

cooperação depois o IG levara proposta a Reitoria e ap5s a Vale do

Rio Doce.

. Aprovada proposta de reunião de PG em Geociencias do Estado de São

Paulo aqui na UNICAMP.

. A reunião de dezembro sera aberta a toda a Comunidade do Instituto de

Geociências.

Instituto de Geociências, 11 de novembro de 1987.


